

El presente número de TALLERES está dedicado a cumplir con algunos aspectos señalados en la Declaración Mundial sobre la Educación Superior en el siglo XXI en la sede de la UNESCO en París, octubre de 1998, con ello queremos hacer pública la primera actividad académica de la recién iniciada Especialización en Educación para la Promoción de la Salud Comunitaria en el Instituto Experimental "José Witremundo Torrealba" en el NURR-ULA.

Festival de Plantas Medicinales, ese fue el nombre del evento, tercero para los expertos de ASOEDUCALT y el primero para este curso de postgrado que pretende innovar al permitir que sus participantes en 90% mujeres no se vean limitadas por la edad cumplida y en una cultura de paz construyan un espacio abierto para el aprendizaje permanente y transformador.

Estos cursantes han nombrado madrina a una mujer trujillana, resucitada en el arte curativo, en la talla de la madera, en la multicolor expresión de la Virgen del Espejo. En el Paraíso de Aleafar, hemos abierto una escuela no formal de Salud Comunitaria y en Rafaela Baroni la síntesis de los saberes populares que rescatamos en este nuevo número.

¿Qué es lo superior en la enseñanza? ¿Qué cosa sería lo inferior? ¿Es realmente superior lo que se aprende en las aulas o en las comunidades? Del lector es la tarea de responder y de nuestros estudiantes transformar.

Con una obligada fe de errata del número anterior, agradecemos a nuestros colaboradores y en especial a los árbitros la voluntaria acción desarrollada para que sea pertinente y persistente nuestra publicación.

Los Editores